



Mañana viernes es el gran comienzo del espectacular show del Carnaval de Alto Hospicio 2025

Autoridades municipales invitan a las familias hospicianas a participar en este gran evento de este verano. La jornada de mañana es en el Parque Los Cóndores y se dará inicio a partir de las siete y media de la tarde. Se presentan artistas nacionales de primer nivel como el grupo Illapu. También estarán presentes las candidatas a Reina y los candidatos a Rey del Carnaval 2025. Alcalde Patricio Ferreira junto al Cuerpo de Concejales invitan a la

comunidad a participar de la inauguración del Carnaval de Alto Hospicio 2025, a realizarse en el Parque los Cóndores los días 21 y 22 de febrero, a contar de las 20.00 horas. La actividad comprenderá desfile de comparsas, presentación de los 19 candidatos a reyes y reinas, y un gran show musical con la actuación de destacados artistas locales y del medio nacional e internacional. El viernes 21, están previstas las presentaciones del cantante Yoan Amor; ex vocalista de La Noche;

“Koky y su Banda Tropolal de Vallesnar”; el ilusionista Jean Paul Olhaberry y el popular grupo nacional Illapu. El sábado 22, en el cierre del Carnaval en que se desarrollará la coronación de los candidatos al reinado de Alto Hospicio y premiación de las comparsas, actuará el músico urbano Arte Elegante; el cantautor colombiano Luis Lambis con su repertorio tropical; y la famosa dupla humorística Melón y Melame. En ambas jornadas cantantes y bandas tropicales locales animarán el espectáculo de verano, resaltando el espectáculo de verano, resaltando Elixir y Jennifer, entre otras. El encuentro organizado por el municipio será animado por Javier Allendes y la influencer Disley Ramos.

horas se cerrará la avenida Circunvalación entre Pampa Unión y Los Guindales. También avenida Los Álamos con Tiliviche; Tiliviche con Las Avellanas y pasajes aledaños al Parque Los Cóndores.

POPULARIDAD

Por otra parte, se invita a la comunidad que sigan apoyando a los concursantes a reyes y reina del Carnaval de Alto Hospicio, a través de la plataforma del Facebook de la municipalidad de Alto Hospicio. En esa aplicación podrán votar para elegir a “Miss y Mister Popularidad”. El perfil del candidato o candidata que más interacciones genere (likes, emojis, comentarios) será el ganador o la ganadora.

CIERRE DE CALLES

Durante los días del evento veraniego, a partir de las 19.30

